

La situación internacional

Preparando la conferencia de Berlín

Los cuatro comandantes de Berlín se han reunido hoy por tercera vez en un esfuerzo para acabar con el punto muerto sobre el lugar en que se ha de reunir en Berlín el próximo 25 la conferencia de los cuatro ministros. Los rusos insisten en que debe celebrarse en el sector oriental de la ciudad, y los occidentales, en que se celebre en el edificio de la autoridad aliada de control, en el sector norteamericano.

Los soviets mantienen que Berlín occidental es un vivero de actividad antisoviética y dicen que todas las reuniones deben celebrarse en la zona oriental, excepto si reciben garantías de seguridad.

Sin embargo, los funcionarios occidentales afirman que ambas partes muestran «buena voluntad» y creen que en la reunión del Cuartel general americano podrá llegarse a un acuerdo de compromiso.

Los comentarios semificiales en Londres acerca de las anunciadas conversaciones entre el secretario norteamericano de Estado, Foster Dulles, y el embajador soviético, Zarubin, acerca de la propuesta atómica de Eisenhower y las que se anuncian entre Dulles y Molotov en Berlín muestran alguna reticencia.

El Gobierno inglés — dicen los observadores — no ha sido invitado; se le ha consultado solamente. Círculos allegados a White Hall han declarado que no existe razón alguna para creer que Inglaterra no participará en las conversaciones.

Lo que preocupa en los círculos británicos es la posibilidad de que en ellas se abordarán otros problemas además de la propuesta de Eisenhower de «átomos para la paz» aprovechando la «soledad de dos en compañía».

Esto — estiman los observadores — representaría un golpe tremendo para el prestigio de Churchill.

El canciller Adenauer ha pedido a las tres potencias occiden-

tales que en la próxima reunión tetrapartita de Berlín requieran de los soviets una mejoría de las condiciones de la prisión de Spandau, en que sirven sus penas de prisión como «criminales de guerra» los siete altos jefes alemanes que fueron condenados en Nuremberg.

Los aliados occidentales han intentado ya varias veces en el pasado obtener un acuerdo con Rusia para acceder a que se les permita recibir más correo, más visitantes y, en general, una mejoría de las condiciones de vida en la tétrica prisión que ocupan.

Pero hasta ahora, los rusos han rechazado cualquier demanda en tal sentido.

Un jabalí ataca por dos veces a un coche en la provincia de Albacete

El animal, de buen tamaño, pesó once arrobas

ALBACETE, 11.—En esta provincia, cuando marchaba tranquilamente un automóvil por la carretera, sus ocupantes se vieron atacados por un jabalí, por lo que el vehículo hubo de parar, bajándose entonces del mismo uno de dichos ocupantes, que disparó contra la fiera. Esta, al sentirse herida, volvió a repetir el ataque, siendo muerta de un segundo disparo.

El jabalí, de buen tamaño, arrojó un peso de once arrobas.—(Cifra).

A ver si, al fin, Francia, decide entrar en un pacto de seis países, con Alemania

PARIS, 11.—Los representantes de seis países europeos, han reanudado sus trabajos encaminados a tratar de establecer una Comunidad entre dichas naciones, y entre las cuales se encuentran incluidas Francia y la Alemania Occidental.—EFE.

La isla de Formosa (residencia de los nacionalistas chinos), en peligro

Rusos y chinos rojos, están fortificando unas islas próximas a ella

TAIPEH, 11.—Los rusos y los chinos comunistas están fortificando las estratégicas islas de Chu-Chang, lo que constituye una seria amenaza para la seguridad de la isla de Formosa (donde actualmente reside el Gobierno de la China Nacionalista), ya que podría ser desencadenado sobre ella un ataque desde las primeras, según informa en la mañana de hoy la prensa de esta capital.—EFE.

UN AVION INGLES "COMET" CAE AL MEDITERRANEO

Se cree que han perecido las 35 personas que lo ocupaban

LONDRES.—Un avión Comet británico, procedente de Singapur, ha caído al mar Mediterráneo, con 35 personas a bordo.

La B. O. A. C. anunció oficialmente que el avión se había retrasado, y rogó a los familiares que esperaban en el aeródromo la llegada, pasaran por las oficinas de la compañía.

Un portavoz de ésta hizo saber que el avión debía haber aterrizado en Londres a la una y once minutos de la tarde. Parece ser que un pescador ha informado que había visto caer en el mar, cerca de la isla Elba, un avión «muy grande». El Comet venía de Singapur, y Roma era su última escala antes de rendir viaje en la capital británica.—EFE.

Cayó incendiado

ROMA.—Los pescadores que echaban sus redes a la altura de la isla de Elba afirman que oyeron una gran explosión y vieron al avión caer envuelto en llamas en el Mediterráneo. Los equipos de socorro de aire y mar han informado que han avistado cadáveres flotando entre los restos del avión en el mar. No hay señal alguna de supervivientes.—EFE.

Cadáveres flotando sobre el mar

ROMA.—Todos los aviones y barcos de reconocimiento repiten la misma frase cuando regresan a

sus centros de partida. «Se han visto los restos del aparato y cadáveres flotando sobre el mar, pero no hay señal alguna de supervivientes». Los últimos informes señalan la recogida de cinco cadáveres.

Se cree que a bordo del aparato había 29 pasajeros y seis tripulantes. A los parajes del desastre continúan llegando toda clase de embarcaciones de los puertos cercanos, mientras una armada de aparatos italianos y norteamericanos recorren la zona en busca de posibles supervivientes.—EFE.

Aviones de socorro

PORTOFERRAIO (Italia).—El piloto de un avión italiano de socorro que despejó de La Spezia; ha informado que vio siete cadáveres flotando en el mar y pequeños restos. Al comentar los informes dados por pescadores que dicen que el avión estalló en el aire, el citado piloto dijo que, desde luego, ninguna pieza del avión de las que vio tenía más de un metro de longitud.

El avión Comet iba pilotado por el capitán A. Gibson.

A primera hora de la noche del domingo, tres aviones de reconocimiento norteamericanos, dos bombarderos y un transporte DC-4, volaron sobre los parajes del accidente, equipados con reflectores especiales.—EFE.

El embajador de España en la Argentina, condecorará el jueves al gobernador de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 11.—El jueves próximo, el embajador de España en la República Argentina, señor Aznáz, ofrecerá una cena a la que asistirán relevantes personalidades y durante la cual, hará entrega al gobernador de Buenos Aires, de las insignias correspondientes a la Orden de Isabel la Católica, que, últimamente, le han sido concedidas por el Gobierno español.—EFE.

59.000.000 de viajeros utilizaron en un mes los transportes urbanos de Madrid, dejando a su Ayuntamiento 28.000.000 de pesetas

MADRID, 11.—El Ayuntamiento de la Capital de España, acaba de dar a conocer una curiosa estadística, según la cual, durante el pasado mes de octubre, un total de cincuenta y nueve millones de viajeros, utilizaron en Madrid, los medios de transporte urbanos, ascendiendo el importe de los billetes adquiridos para este menester a veintiocho millones de pesetas.

En la citada estadística, se dice también que, durante el mes referido, los madrileños consumieron un total de cuatro millones de kilogramos de carne, amén de otros millones de kilogramos en otros diferentes artículos alimenticios.—(Cifra).

El próximo día 13 comenzará en Pamplona el XVII Consejo Nacional de la Sección Femenina

En él participarán las delegadas y secretarías provinciales de toda España

PAMPLONA, 11.—Entre los días 13 al 21, se celebrará en esta capital el XVII Consejo Nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que será presidido por su delegada nacional, Pilar Primo de Rivera.

Durante los referidos días se reunirán en la capital navarra las delegadas y secretarías provinciales de dicha Organización de toda España, con las regidoras centrales y de la Sección Femenina del Sindicato Español Universitario.—(Cifra).

Joven muerta en Vallehermoso al chocar una moto con un automóvil

MADRID.—A las seis de la tarde de ayer, cuando bajaba por la calle Gaztambide, esquina a la de Meléndez Valdés, el coche matriculado M 101517, conducido por el hijo de la propietaria, Manuel Martínez Parrondo, se encontró con una motocicleta que iba hacia la plaza de la Moncloa, y aunque frenó rápidamente, no pudo evitar que la moto chocara con la parte delantera del automóvil.

Los ocupantes de la primera, Marcelino Juárez Trelles, de veinticuatro años, domiciliado en Priolados, 42, resultó con una herida incisa en la región superciliar y otra en la región occipital, que le hunde la bóveda craneana. Pronóstico grave. La joven que le acompañaba, Manuela Vázquez Quintanilla, de veinticuatro años, que habita en la carretera de Extremadura, 55, su-

frizó fractura de la base del cráneo, intensísimo «shock» traumático, fractura de calcáneo y pérdida del talón derecho. Pronóstico gravísimo. Asistidos de primera intención en la clínica de las Flores, pasaron después al equipo quirúrgico, donde a las doce de la noche falleció Manuela Vázquez.

Mujer abrasada en un brasero

MADRID.—En su domicilio del callejón Antonio Antorán, en Carabanchel Bajo, sufrió graves quemaduras al levantarse de cerca del brasero e incendiarse las ropas doña María Cabello Acedo, de veintiocho años, casada, que fue asistida en la casa de socorro de Carabanchel por el doctor don José Díaz de la Cruz de quemaduras en las piernas, vientre y mano izquierda.

El presente año será abundante en lluvias y benéficas nieves

...Y mayo será al fin «florido y hermoso»

El párroco de Villacañas (experto en meteorología) predice un próspero año agrario 1954

TOLEDO.—El sacerdote de Villacañas don Gonzalo Zaragoza, muy conocido en la provincia y experto en pronósticos meteorológicos, ha anunciado que 1954 será excelente para los labradores, porque será abundante en lluvias. Sus pronósticos para los distintos meses del año son los siguientes:

Enero: Lluvias abundantes y generales en las regiones de Levante, Centro y Sur, sobre todo en la última quincena del mes.

Febrero: seguirán las abundantes lluvias del mes anterior.

Marzo: no son de esperar lluvias durante este mes en las regiones del Centro y Sur, y si aguaceros y nevadas abundantes en el Norte y región catalana, que pueden llegar al Centro con menor intensidad.

Abril: tiempo primaveral con lluvias abundantes y bonancibles.

Mayo: el mismo ambiente de abril.

Junio: no lloverá, pero hará tiempo fresco y con relente en las mañanas.

Julio: tiempo tranquilo y caluroso, excepto a mediados del mes, en que se originarán tormentas locales en el Centro y Levante.

Agosto: reinará el aire solano

y cundirán las faenas de recolección; no son de esperar lluvias ni tormentas.

Septiembre: tiempo tranquilo la primera quincena cambiándose en la última decena del mes; evolucionará el tiempo, con precipitaciones, presagio de gran temporal para el mes siguiente.

Octubre: lluvias abundantes, que decrecerán en los últimos días.

Noviembre: tranquilos los primeros días y después tiempo borrascoso, con abundantes lluvias hasta los últimos días del mes.

Diciembre: nevará en abundancia y lloverá mucho a mediados si reina el viento Norte; en los últimos diez días, tiempo sereno.—(Cifra.)

Hoy se cumplen diez años de la catástrofe ferroviaria de Arévalo

El 11 de enero de 1944 se produjo en Arévalo la terrible catástrofe ferroviaria en la que el correo de Galicia fue alcanzado por el expreso de Irún, originando más de setenta muertos y cerca de doscientos heridos.

En aquella lectuosa jornada, el vecindario arevalense puso de manifiesto sus caritativos sentimientos en la ayuda a los accidentados, con actuación tan destacada que mereció del Gobierno la concesión de la Cruz de Beneficencia.

El cumplirse un decenio desde aquella trágica jornada queremos dedicar un recuerdo a la humanitaria actuación de los vecinos de Arévalo y a la vez una piadosa oración por las víctimas del accidente.

Otra ola de frío

Pero se anuncia una próxima mejora de la temperatura

Ayer tuvimos un espléndido día de sol y el cielo lució su azul purísimo, tanto que un corresponsal se atrevió a pronosticar una helada fuerte, de las típicas de cielo limpio y estrellado en las que los termómetros corrientes suelen agotar su capacidad negativa.

Hasta 15 centímetros de grueso tiene el hielo del río Adaja en algunos tramos a su paso por El Soto, y el deshielo no ha sido notable, debido a la frialdad del ambiente. A última hora de la tarde de ayer, en las pendientes del río, donde las aguas corren a gran velocidad por haber parajes deshelados, aparecían en la corriente grandes bloques de hielo, arrastrados por debajo de la misma superficie helada desde zonas donde el sol y el agua pudieron desprenderlos.

Ni con piedras gruesas lanzadas con fuerza se rompían los hielos.

Se anuncia una nueva ola de frío

Después de esta nueva ola que nos hará tiritar, todo induce a pensar que próximamente mejorará la temperatura. Y esto por varias razones:

Hasta ahora hemos sufrido las consecuencias de una depresión que existía en el golfo de Génova, de tamaño enormemente colosal. Como es sabido, tal depresión viene a ser como un remolino gigantesco, en el que el aire gira alrededor del centro en sentido contrario a las manecillas de un reloj. Estos días pasados, de fríos y nieves, ese remolino

tenía su centro en el golfo de Génova y nos enviaba las masas de aire que giraban a su alrededor, y que procedían del centro de Europa y aun de Rusia. En los remolinos suele haber lo que se ha dado en llamar surcos, que vienen acompañados de rachas de viento, chubascos y nieves. Es el frío que hemos pasado últimamente. Ahora esa depresión, el gigantesco remolino, se marcha del golfo de Génova por el mar Tirreno y dejará de enviarnos las masas de aires fríos. Además, esas corrientes de aire se van inclinando hacia el Oeste, desde donde nos llegan mejoradas.

Todo esto es indicio de próxima buena temperatura, aunque todavía uno de aquellos surcos nos ha traído una nueva ola de frío, que, sin duda, pasará pronto.

Continúan cerrados al tránsito todos los puertos de divisoria de Santander

MADRID, 11.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera, del ministerio de Obras Públicas, comunica que a causa de la nieve continúan cerrados al tránsito rodado todos los puertos de divisoria de Santander, así como los de Pajares, en la carretera de Oviedo a Gijón; Piqueras, en la de Pamplona a San Sebastián, y Orduña, en la carretera de Burgos a Bibao.

También comunica dicha Inspección que ha sido abierto el puerto de Somosierra, en la provincia de Madrid, y en Navacerrada se puede circular hasta el puerto.—(Cifra).

El fortalecimiento de la unidad interior de España, garantía de posibilidades en los nuevos horizontes abiertos hacia el exterior

Cuando analizamos la situación del mundo y las torpezas cometidas en estos años en que se ganó una guerra y se perdió la paz se comprende mejor la necesidad de una vigilancia de nosotros mismos y de una tensión moral que evite cualquier disgregación de la unidad.

El que nuestro país esté situado en el reducto extremo del continente europeo rodeado de mar y con una fuerte barrera natural que la une al resto de Europa no nos aísla de los peligros que el occidente corre sino que tan privilegiada situación estratégica puede convertirnos en el blanco preferido de los modernos medos agresivos tenemos confianza en que la presencia de un destacado general al frente de la más poderosa de las naciones occidentales puede hacer que se ganen las batallas de la paz en la que la guerra fría puede ser el primer acto de una verdadera conflagración.

No creemos que ninguno de los problemas que puedan presentarse a las naciones en pugna sea inabordable o se carezca de medios para que se solucionen por técnicos de buena fe. La guerra real será una consecuencia de la guerra fría y bien merecen la pena los sacrificios que se hagan para evitar la agresión verdadera. La muerte de Stalin, la subsiguiente eliminación del poderoso ministro del terror soviético, crearon una honda crisis de la que ha de tardar algún tiempo en restablecerse la administración moscovita que se encuentra también con las dificultades creadas con la absorción de tantos países.

Si, entre las naciones occidentales, existe un grave problema de sobreproducción y falta de mercados puede éste solucionarse con empréstitos a largo plazo y bajo interés que mejoren las economías consumidoras y eleven su nivel de vida. No nos olvidemos que tuvieron que pasar años para que en el mundo se llegase a reconocer nuestras primeras voces de alarma frente al peligro del comunismo en acción pero los horizontes que a España se han abierto en el campo internacional solo pueden realizarse con el fortalecimiento de la unidad interior dentro de la cual las empresas nacionales que tenemos en marcha no dejaron de llevar nunca el ritmo que nos ha permitido nuestras posibilidades, en éste laborar por nuestro resurgimiento patrio, bajo la sabia y certera dirección del Caudillo.

Norteamérica culpa a Gran Bretaña de lentitud en Suez

Teme que el Gobierno egipcio reconozca a la China roja

LONDRES.—Círculos autorizados de Londres declaran que los Estados Unidos culpan tanto a Inglaterra como a Egipto del paso lento de las conversaciones anglo-egipcias acerca de la zona del canal de Suez.

El departamento de Estado norteamericano—dicen— ha tomado noticias de la tendencia egipcia a adoptar una política neutralista si Inglaterra no reduce sus condiciones para un acuerdo. Para apoyar estas manifestaciones, el Gobierno de El Cairo está apuntando al reconocimiento de la China comunista, y una misión especial egipcia en Extremo Oriente ha recibido orden de alterar su itinerario para incluir en él la visita a Pekín.—EFE.

Hay que retener a Egipto en el Occidente

LONDRES 10.—En círculos competentes de Londres se pone de relieve que si Inglaterra y Egipto no logran alcanzar un acuerdo en la disputa sobre la zona del canal de Suez habrá que «pensar seriamente» en los medios y maneras de «retener a Egipto en el campo occidental».

«Hasta la fecha afirman— los Estados Unidos han decidido no

dar ayuda militar a Egipto hasta que se haya alcanzado un acuerdo en la disputa de Suez».

Eisenhower es el segundo hombre elegante de su país

El primero es Rubirosa

NUEVA YORK.—Ha sido publicada la relación que anualmente hace el gremio de sastres norteamericanos de las personas, a su juicio, más elegantes del país.

Figura en primer lugar Porfirio Rubirosa, el nuevo marido de Bárbara Hutton, y en segundo, el general Eisenhower.

También incluye la lista a Bob Hope, artista del cine, la radio y la televisión; E. Ahrens, director gerente del sector Cadillac, de la General Motors, por la industria; Sammy Kaye, director de orquesta; John Wayne, actor de cine; Al Rosen, del Cleveland Indiana por el deporte; Charles Boyer, por el teatro; Richard C. Paterson, hijo y Milton Eisenhower, hermano del Presidente.—EFE.

RELOJES SUIZOS A PLAZOS
CALIDAD, ELEGANCIA, PRECISION

RELOJES GAMA

APARTADO, 385 - MADRID
PIDA HOY MISMO. CATALOGO GRATIS



Otra vez el Avila, tras un pésimo partido, volvió a perder un punto en San Antonio

Empató con el Electrodo a un tanto y para ello necesitó un penalty

Nuestro desconcertante equipo, careció por completo de entusiasmo

La primera sorpresa de ayer fue ver que, a pesar del frío, San Antonio registraba una aceptable entrada. Claro que esto no era nada, comparado con la «gran sorpresa» que nos aguardaba.

El Avila, que cuatro días atrás había empatado, después de realizar un buen partido, en Carabanchel, esperábamos todos o, al menos casi todos, que aquí, ante sus partidarios, hiciera un buen encuentro y sumara dos puntos más en su casillero de la general que, a decir verdad, buena falta le hacen, si es que no queremos que dentro de un mes se interrumpa por una temporada el fútbol oficial en San Antonio. Y con este pensamiento fuimos y, a qué negarlo, cobró mayores probabilidades de convertirse en realidad cuando vimos saltar al campo a los visitantes, con diez jugadores nada más y, entre ellos, el portero suplente que con la camiseta numerada con el 9, salía dispuesto a hacer bulto y lo que pudiese.

Al correr del tiempo, no mucho de que comenzó el partido, nos dimos cuenta, claramente, de que habíamos sufrido un lamentable error. El Avila, que era el equipo al que habíamos hecho protagonista de nuestras esperanzas, se empeñó, una vez más, en llevarnos la contraria, y así, lo que al principio no hubiéramos aceptado si nos ofrecen una victoria mínima, lo habríamos cambiado muy a gusto mediada la segunda parte por el empate, que, aunque después vino, ciertamente hay que señalar que no fue por los merecimientos del equipo encarnado que, sin lugar a dudas, hizo un deplorable partido, sin movilidad, juego y, lo que es peor, carentes por completo de entusiasmo.

En muchas ocasiones hemos hablado de la mala suerte que el Avila ha tenido, y era cierto, pero hoy, francamente, debemos echar la culpa del punto perdido a la flojísima actuación abulense cuyo bando careció de rematadores y abusó de los pases en el terreno de nadie, no abriendo convenientemente el juego a las alas para descongestionar el centro y no respondiendo éstas tampoco en las ocasiones que la pelota llegó a sus dominios.

En realidad se mantuvieron en muy contadas veces los puestos y todos nuestros jugadores dejaron bastante que desear, a excepción de alcalde, que demostró un buen momento, siendo en este caso los destacados, en el sentido negativo. Ibarro, que no acertó en ninguno de los dos puestos en que se alineó, Emilio Agustín, que no supo aprovechar las po-

cas ocasiones que se le presentaron y que sigue embarullándose en el extremo cuando le llega el balón, Dávila, que tiró francamente mal, a pesar de sus buenas condiciones, y Aroca, que tuvo acometividad, a nuestro juicio, precisamente cuando no había que tenerla.

Alonso, la verdad es que no tuvo mucho trabajo, pero tampoco desmostró estar recuperado.

Nosotros—es una opinión—no nos explicamos cómo estos resultados, en cierto modo adversos, no se aprovechan para ir fogueando a Tomás que, a lo mejor, resulta un extraordinario canchero.

Los madrileños fueron un equipo como todos los de categoría regional, con entusiasmo y todo, que, en definitiva, fue lo que les dió el empate y, por muy poco, casi la victoria.

A pesar de jugar con diez hombres, uno de ellos, como ya hemos dicho, portero suplente, alineado de centro delantero, supo defenderse bien, a base de coraje y algo de «energía» (no es extraño, eran los del Electrodo) y aunque estuvieron buena parte del partido dominados, unas veces por su esfuerzo y otras por la mala puntería de los atacantes del Avila, lograron que el balón no traspasara su línea de puerta nada más que una vez. También hay que añadir que el guardame-

ta, Juanito, se mostró seguro y bien colocado.

El gol del Electrodo lo marcó Hontoria, a los siete minutos de comenzar el partido, al recibir un pase profundo y tirar fuerte y colocado desde lejos, sin que Alonso, que saltó a por la pelota, pudiera impedir que ésta se colara en su portería.

El tanto del empate para el Avila se produjo a los veintitrés minutos de la segunda mitad, al sacar un penalty Pepín.

A los quince minutos, una clarísima mano de un defensa madrileño dentro del área no fue pitada por el árbitro, y a los 35, 37, 40 y 41 minutos, Dávila, Ibarro, Aroca y Dávila, tiraron alto y mal, desperdiciando con ello buenas ocasiones.

El arbitraje tuvo sus faltillas, pero en general fue enérgico, y se puede decir que no influyó en el resultado.

Alineaciones:

Avila.—Alonso; Córdoba, Rubichi, Pepín; Ibarro, Alcalde; Santiago, Dávila, Aroca, Pato y Emilio Agustín. En la segunda parte Pato bajó a la defensa, Rubichi pasó a la media, alineándose Ibarro en el interior derecho.

Electrodo.—Juanito; Casas, Corral, Yela; Juanito, Valle, Zamorita, Hontoria, Garcés y Ugalde.

PP Luis.

El Torneo de Liga de Fútbol en la Primera División

Resultados

Osasuna, 1; Real Madrid, 1. Atlético Bilbao, 1; Valencia, 2. Santander, 1; Celta, 0. Oviedo, 1; Gijón, 0. Coruña, 1; Valladolid, 1. Sevilla, 5; Jaén, 2. Barcelona, 6; Real Sociedad, 0. Atlético Madrid, 2; Español, 2.

MADRID.—Se reanuda el torneo, sin pena ni gloria, y los cazadores de sorpresas no podrán reprimir cierta desilusión, puesto que sólo han sido cuatro los equipos que, en esta oportunidad, han puntuado fuera de su campo.

Se mantiene la preponderancia del Madrid, aunque ese satisfactorio empate le reste el punto que sus incondicionales daban como seguro en su lógica y comprensible euforia. Pero arrancar un empate fuera de casa, y a estas alturas, tiene la suficiente importancia como para que todos nos demos por satisfechos.

El otro equipo madrileño, el Atlético, tuvo el partido resuelto en la primera parte, para declinar luego y tener que dar el visto

bueno a esa igualada que se produjo a última hora y un poco a duras penas. Y si con relación al Madrid se ha estimado que el empate es satisfactorio, este otro que alcanzan los atléticos faltando un minuto para el final debe ser considerado como un paso en falso, que no favorece, ni mucho menos, su delicada situación.

El Valencia, cargado de veteranía, se ha impuesto sin gran dificultad a ese conjunto de promesas bilbaínas, a quienes falta, sin duda, solera para mantener al equipo en la situación de preponderancia que requiere su historia. Es indudable que cuando cuaje ese brillante equipo juvenil recuperará el Atlético sus perdidos fueros; pero tal vez con la inclusión de algún ilustre veterano podrían estar los bisoños mejor situados.

Por último, el empate del Valladolid en La Coruña parece reflejar una recuperación del equipo castellano, que se sitúa definitivamente en la zona placentera y templada.

Los demás resultados acusan verdadera normalidad, aunque el Celta y el Gijón vendieron caras sus derrotas en Santander y Oviedo. El Sevilla y el Barcelona han aprovechado magníficamente las oportunidades que les deparaban los ocasionales desfallecimientos del Jaén y la Real Sociedad, que acusarán, a la larga, tan desconsoladoras derrotas.

Así queda la Primera División: Real Madrid, Sevilla C. F., Barcelona C. F., Santander, Valencia, Atlético de Bilbao, Valladolid, Español, Coruña, Real Socie-

Va a ser fundado el «Club Abulense de Ajedrez»

Para el próximo mes de febrero se proyecta un campeonato provincial, en sus tres categorías

Por medio de la Federación Castellana de Ajedrez, se está formando en Avila el «Club Abulense de Ajedrez», similar a los ya existentes en otras provincias limítrofes. Con objeto de ponerlo en marcha lo antes posible se personó en Avila un delegado de la Federación Castellana, para dejar nombrado un representante de la misma en esta ciudad, al propio tiempo que informó de todo lo relacionado con dicha formación del club.

Parecer que todo va por buen camino, pues ya se cuenta con valiosas cooperaciones de los mejores ajedrecistas abulenses, tales como García Arés, Antonio Mohedano, Pedro Sánchez, estos en primera categoría, así como un crecido número de segundas y terceras que no es necesario numerar. Por los organizadores, se está preparando ya para el próximo mes de febrero los campeonatos en sus tres categorías, y la Federación Castellana ha prometido que enviará un trofeo, así como todo lo necesario para la celebración de los mismos. También se cuenta con el aliciente de que el primer clasificado participará en los «Campeonatos» de Castilla, y es probable que también participe nuestra provincia en los de España. Los aficionados que deseen pertenecer a dicho «Club Abulense de Ajedrez», pueden hacer su inscripción en el Bar El Águila de Gredos, antes del día 15 de este mes de enero.

Más adelante se darán nuevas informaciones, con respecto al «Club Abulense de Ajedrez», hasta el momento solo se pide la máxima colaboración por parte de todos los aficionados al noble deporte en nuestra provincia, y que se inscriban lo antes posible para poder participar en el Campeonato, cuyas bases se anunciarán oportunamente.

Asociación Española contra el Cáncer

Para evitar confusiones que dificultarían la recogida de donativos que Entidades y particulares de toda España, están haciendo en favor de tan ingente obra de lucha contra la citada enfermedad, se advierte que la mejor forma de hacerlo es ingresando las cantidades en cualquiera de las Sucursales del Banco Hispano Americano, por modesta que sea la aportación, en vez de dirigir los giros al domicilio provincial de la misma, en la Plaza de Platería Martínez 1, Madrid. La referida Asociación agradece en nombre de los enfermos esta facilidad y las ayudas que está recibiendo.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

dad, Osasuna, Real Oviedo, Gijón, J. éa, Atlético de Madrid, Celta de Vigo.

Segunda División

Resultados

Primer Grupo

Eibar, 0; Alavés, 1. Sabadell, 4; Escoriaza, 0. Leonesa, 1; Ferrrol, 0. Avilés, 1; Caudal, 0; Salamanca, 5; Torrelavega, 0. Zaragoza, 0; Baracaldo, 3. España Industrial, 3; Lérida, 3. Logroñés, 3; La Felguera, 0.

Segundo Grupo

Linense, 2; Las Palmas, 0. Tenerife, 2; Jerez, 1. Málaga, 4; Melilla, 0. Atlético de Tetuán, 5; España de Tánger, 2. Murcia, 0; Granada, 2. Hércules, 3; Badajoz, 3. Alcoyano, 4; Castellón, 3. Mestalla, 5; Mallorca, 2.

Yo sé bien de su bondad!

No porque arranque mano despiadada la rosa perfumada, dejará de dar flores el rosal; ni porque robe a laboriosa abeja su dulce fruto la codicia deja de labrar el insecto su panal.

Aunque su linfa enturbien, no reposa la fuente generosa dando vida y encantos al vergel. No niega sus tesoros de armonía el ruisñor, al despertar un día entre los hierros de prisión cruel.

De igual modo los seres superiores, del dolor vencedores realizan en la tierra la virtud, sin contar las heridas de su seno ni las amargas gotas de veneno que en su vida vertió la ingratitud.

Pues yo sé bien de tu bondad que excede a cuanto el labio puede referir o cantar el trovador... Lo confiesa mi pluma jubilosamente porque tú eres, hermosa, rosal, abeja, fuente y ruisñor.

El Caballero del Arco Mariscal

2.500 millones de almas, en el mundo

WASHINGTON.—La población mundial ha crecido en 1953 en 25 millones de almas, y está aumentando a razón de unas 70.000 por día, según la Oficina de Información Demográfica. Si es exacto este porcentaje de crecimiento, la actual población de 2.500 millones de almas pasará a convertirse en 7.000 millones dentro de los próximos cien años. lo que, según dicha Oficina, plan teará, indudablemente, difíciles problemas en orden a la alimentación de tan enorme número de personas.—EFE.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebran don Luis Aragoneses, jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, y el R. P. Victoriano Rodríguez, guardián del convento de San Antonio.

Natalicio

Ayer por la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro, ha recibido las aguas bautismales, la hija del subje provincial del Movimiento, don José Manuel Gutiérrez Abello y doña Concepción Alegre Gracia. Administró el Santo Sacramento el aser eclesiástico de la Organización Sindical, muy reverendo señor don Victoriano Almarza, actuando como padrinos don Rafael Gómez Montero y la señorita Rosario Gutiérrez Abello, representada por doña Rosario Alegre de Duque.

A la nueva cristiana le fueron impuestos los nombres de María del Rosario Manuela.

Enviamos nuestra más sincera y cordial felicitación a los señores de Gutiérrez Abello.

Necrológicas

A la avanzada edad de setenta y dos años, ha fallecido en esta capital, la virtuosa señora doña María Eustaquia Jiménez Chinarró, persona que gozaba de extensas relaciones sociales, entre las que era sumamente querida y apreciada por las inestimables cualidades que la adornaban. De afable trato y profundos sentimientos cristianos, ha pasado a la eternidad confortada con los auxilios espirituales, habiendo producido la noticia de su muerte dolorosa impresión.

Así se ha puesto de manifiesto en los innumerables testimonios de condolencia que, con tan triste motivo, han recibido sus familiares, a los que unimos el nuestro muy sentido, que hacemos presente de modo especial a su esposo, don Baltasar Encinar e hijos, y a su hermano, nuestro querido amigo el muy ilustre señor don Valentín Jiménez Chinarró, canónigo de la S. A. I. Catedral Metropolitana de Toledo, y quien por hallarse actualmente enfermo no ha podido desplazarse a ésta, para asistir al acto de sepelio de los restos mortales y honras por la finada señora (que en paz descanse) actos que con asistencia de numerosas personas, constituyeron una verdadera manifestación de duelo.

Aniversario

Mañana se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento del presbítero don Francisco San Segundo García (q. e. p. d.)

Por su eterno descanso se aplicarán sufragios en distintos templos de esta ciudad y de Salamanca. La familia suplica a sus amistades le tengan presente en sus oraciones.

Exámenes de Grado

Preparación para la convocatoria de junio. Grupos limitados. Informes: Bracamonte, 1. Tel. 729.

SE VENDE casa llave en mano en Cozuelo y otra en Afueras del Puente Adaja. Razón: San Segundo, 8. Avila.

SE VENDE un establo, una amasadora, un motor y un cilindro. Razón: Granizo, 19.

SE ADMITEN huéspedes, con o sin pensión completa. San Segundo, 21. Teléfono 753.

LINARES

MEDICO DENTISTA

Consulta, en Tomás Luis de Victoria, 11

(Frente a la Plaza de Abastos)

Publicidad ALMANZOR

Con gran solemnidad y esplendor se ha celebrado hoy en Avila el "Día de la Falange" y clausura de la Asamblea Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Los actos fueron presididos por el vicesecretario nacional de Secciones, con las jerarquías y autoridades abulenses

En el salón donde un 11 de enero habló José Antonio, se depositó una corona con las cinco rosas simbólicas

Una vez más, Avila ha conmemorado solemnemente coincidiendo con el «Día de la Falange» el aniversario de la fecha en que José Antonio Primo de Rivera, habló a los camaradas abulenses en el entonces Teatro Liceo.

Miles de camaradas de los diferentes pueblos de la provincia se congregaron en nuestra ciudad, asistiendo a una misa por los Caídos que tuvo lugar en la iglesia parroquial de San Juan Bautista, oficiada por el reverendo don Leopoldo Martín, párroco de El Losar del Barco.

En el templo ocupó su sitio de

CARTILERA

Espectáculos anunciados
Cine Gredos.—«Mare Nostrum» (3).

Gran Cinema.—«La Cenicienta» (1).

Teatro Principal.—«Atormentada» (3).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores con raparón. (4) Gravemente peligrosos.

Después de la fiesta de Reyes en la Residencia Provincial

Al Sr. paje J. V. del R. y X. X. Gracias, muchas gracias por la sorpresa. No sabes ni puedes imaginarte la alegría que has proporcionado a todos los que en esta casa convivimos. Estamos acostumbrados a que solo se acuerde de nosotros el Rey D. P., por mediación de su enviado especial (que dicho sea de paso) acoge con gran cariño y entusiasmo todo aquello que redunda en nuestro beneficio. Este año también tú has tenido un recuerdo, y ¡qué recuerdo! número, calidad y gusto en elegirle. ¡Si supieras las cosas que hemos dicho de ti! El capellán y las Hermanas (nuestras madres cariñosas) se quedaron con los ojos muy abiertos y lo miraron y admiraron todo y hasta jugaron con ello, como los papás juegan los primeros con los juguetes de sus chicos.

Por la mañana los doscientos ocho chicos te alabamos y bendecimos por esta tu generosidad. No te habíamos escrito y sin embargo has acertado con nuestro gusto. Debes saber tú mucho de los chicos de la «Resi» de Avila. El capellán nos dice que al administrador no le gusta mucho lo de los balones, porque le rompe mos mucho calzado, pero le prometemos desde aquí que no jugaremos más que cuando salgamos al patio, para entrenarnos bien y ganar todos los partidos. ¡Qué entusiasmo ponemos!

Te saludan Rey X. X. y envían desde EL DIARIO DE AVILA su más profundo agradecimiento

Los chicos de la «Resi».

honor el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la diócesis doctor Moro Briz, encontrándose en presidencia de autoridades, el vicesecretario nacional de Secciones, don Juan José Pradera; gobernadores civil y militar, don David Herrero Lozano y don Agustín Delgado Cros; subje provincial del Movimiento, don José Manuel Gutiérrez Abello; presidente de la Diputación, don Joaquín Leirado de la Cámara; alcalde de Avila, don José María Martín Sampedro; delegado provincial de la Vieja Guardia, don Francisco Moya Bayo; teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, don Rodrigo Arellano; delegado provincial del Ministerio de Información y Turismo, don Bruno Fernández Mellado; juez de Primera Instancia, don Pedro Revuelta; delegada de la S. F. señorita Sonsoles Bernaldo de Quirós; teniente coronel representante de la Academia de Intendencia y otras jerarquías y representaciones.

Más tarde, y después de depositadas coronas ante la Cruz de los Caídos el señor Pradera colocó una corona con las cinco rosas simbólicas sobre la lápida puesta en el local donde habló José Antonio Primo de Rivera, el 11 de enero del 36.

A continuación, en la misma sala, antiguo Teatro Liceo, se inauguró la Asamblea Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., que cierra la labor realizada durante todo el año en las Asambleas comarcales, constituyéndose la presidencia por el vicesecretario nacional de Secciones, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, gobernador militar, subje provincial del Movimiento, presidente de la Diputación Provincial; alcalde de Avila, secretario provincial del Movimiento de Avila.

En la misma tribuna levantada en el fondo del Gran Cinema para este acto y adornada con banderas y gallardetes, ocuparon lugares preferentes los componentes del Consejo Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. con otras autoridades y representaciones.

Una vez inaugurada la Asamblea Provincial leyeron sus informes el consejero provincial encargado, sobre las obras de los Planes Trienales Municipales realizadas durante 1953; el delegado provincial de la Vieja Guardia sobre Congreso Nacional de la Falange y los puntos de acción política acordados en el mismo y el subje provincial, sobre labor política de las Jefaturas locales, Servicios provinciales, Consejo provincial y Captación de afiliados.

Seguidamente se dieron a conocer los trabajos fijados para esta Asamblea provincial, hacién-

EXTRAVIO de una vaca, tirando a roja, con dos rayas de tijaera en llana izquierda. Avisen a Nicasio García, Vallespín, 18. Avila

DESEO encontrar buena vivienda un hotelito con jardín, en alquiler o en compra, con o sin muebles.

Escribir a señor Loyola, Villacastín (Segovia).

dole en la ponencia I, «Situación y vida de las Falanges Locales», el inspector provincial del Movimiento, y en la II «Situación y problemas de las Corporaciones Municipales», don Juan José Gómez Sainz, consejero provincial del Movimiento.

Finalmente, como actos de clausura de la Asamblea y conmemoración del «Día de la Falange de Avila» se impusieron recompensas que el canciller de la Orden de Cisneros al Mérito Político, ha concedido, a propuesta de esta Jefatura Provincial, en la siguiente forma:

Encomienda Sencilla: a don José Manuel Gutiérrez Abello, subje provincial del Movimiento.

Cruz de Caballero: a don José María Santero Errasti, inspector provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Medalla de la Orden: a don Delfín Gago, jefe de Milicias y secretario de Educación Física del Frente de Juventudes; a don Manuel Díaz Sánchez, alcalde y jefe local de Navarredonda de la Sierra y consejero provincial; a don Fermín de Antonio, jefe de Personal de la Delegación de Sindicatos y jefe de los Servicios de Automovilismo de la Jefatura Provincial, y a don Enrique Chamorro, delegado local del Frente de Juventudes de Candeleda.

Todas ellas fueron entregadas por las jerarquías que presidían.

A continuación hizo uso de la palabra el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil don David Herrero Lozano, expresando su satisfacción por el éxito de las Asambleas, recalando que el trabajo firme y constante es el que los puede llevar directos al fin que se persigue.

Por último, pronunció su discurso el vicesecretario nacional de Secciones, don Juan José Pradera, en el cual, recordó al fundador de la Falange, añadiendo cómo, a través de los despachos y actividades de José Antonio le recordaba y relacionando en ello a la Falange abulense a la que tenía verdaderos deseos de dirigirse.

Los oradores, al final de sus brillantes disertaciones, fueron largamente aplaudidos por todos los camaradas de la S. F., Vieja Guardia, Frente de Juventudes, Guardia de Franco, etc que hasta en los pasillos llenaban por

Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REGIDO POR RELIGIOSAS CARMELITAS (D. M.) CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA



Concursillos de traslado en el Magisterio

Nota de la Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria

Relación nominal, por orden alfabético de apellidos, de las señoras maestras nacionales de este Capital que han solicitado tomar parte en los concursillos de traslado y han sido admitidas por esta Delegación.

Barroso Nieto, doña María Remedios, 13 puntos.

Cruz Toribio, doña Demetria de la, 0 729.

Mateos Moreno, doña María Jesús, 5 666.

Las interesadas que se crean perjudicadas por la puntuación asignada podrán formular las reclamaciones que procedan, en el plazo de cinco días naturales, contados desde mañana.

El delegado, Pablo Pérez.

Diez mil pesetas para la viuda del infortunado guarda de la Hermandad de Piedralaves

Fueron entregadas por el señor Gutiérrez Abello en nombre del delegado nacional de Sindicatos

PIEDRALAVES.—En la tarde del pasado sábado, tuvo lugar el acto de entrega de un donativo-ayuda de diez mil pesetas a la viuda del infortunado guarda de la Hermandad de Piedralaves, que fué bárbaramente asesinado meses pasados.

La entrega fué hecha, en nombre del delegado nacional de Sindicatos, por el delegado provincial de Avila, don José Manuel Gutiérrez Abello, al que acompañaban el jefe de la Sección Social, presidente de la Cámara y otras jerarquías.

Lea usted FLAUTA CORDIAL

(UN POCO DE POESIA V UN POCO DE HUMOR)

de LUIS LOPEZ PRIETO

Prólogo de ENRIQUE DE LEIVA. Ilustraciones de Jesús María Navas, Sanz Vega y Calabrés. Venta exclusiva en Avila: Librería de Nicasio Medrano Precio: QUINCE PESETAS

Audiencia Provincial Comedor de Caridad

Señalamientos

Día 12 de enero

Juzgado de Cebreros.—Lesionados. Letrados señores Navarro y González; procuradores señores García y Leyva.

Juzgado de Avila.—Falsificación. Letrado señor Martín Sampedro; procurador señor Mariscal.

completo el salón del Gran Cinema.

Se cerró el acto cantándose el «Cara al Sol» pronunciando los gritos de rigor el vicesecretario nacional de Secciones, siendo contestados unánimemente por todos los asistentes.

Visita a la Emisora

Desde el Gran Cinema las jerarquías y autoridades se trasladaron a la Emisora Sindical número 9, Radio Avila, donde fueron recibidos por el director de la misma don Rafael Gómez Montero, en compañía del cual recorrieron todas las dependencias de la moderna instalación, haciendo de todas ellas grandes elogios.

Al medio día, en el Hotel Continental se celebró una comida de hermandad a la que concurren todos los camaradas de la Falange de Avila.

Se anuncia una nueva huelga en Inglaterra, que afectará a la Unión Eléctrica

LONDRES, 11.—Los dirigentes comunistas de la Unión Eléctrica de Gran Bretaña, han telegrafiado esta mañana órdenes secretas a sus afiliados, con el fin de que se declare la huelga general de los trabajadores en este ramo lo que afectará también a las instalaciones e industrias atómicas.

Parece ser que, el objeto de esta nueva huelga, es el de pedir aumento de salario.—EFE

Hotel Continental

Especialidad en lunchs, bodas y banquetes

NITRAMONCAL LINZ

20,5 % de nitrógeno: (mitad en forma amoniacal y mitad en forma nítrica)

Excelente abono de cobertera PIDALO a su proveedor habitual

IMPORTADOR:

RICARDO MEDEM y Cia., S. A. — Hermosilla, 30, Tel. 36 06 04, MADRID